

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

ふうせん君 花盛り

309号

ASK 株式会社

<http://www.aida-soken.co.jp>

令和2年9月10日 発行責任者 会田伸一

(有さん) す様からの報告です
いつもお世話になっております。古
磁場誘導カードの奇跡が早速あ
ため報告いたします。私には30年
近く愛用している香水がありま
してフリージアをメインに様々な花
天然香料を調香したものです。その
香水は開封時はずっと芳醇な香り
ですが、劣化が大変早いためいつも小
さい瓶を購入し早めに使い切るよう
にしていました。ですが、数年前にそ
の香水が製造中止になったため、慌
て大瓶を購入しました。開封後、案
の定とおり劣化が早いことがら
ば、酸味の強香りに変化してしま
ました。先日、その香水瓶に苺葉を
入れたらどうなるだろう?と、思
い、一粒入れてみました。7、8時間後香
りを確認してみると、なんと全く香
りが蘇ったような...?さらに、古磁
場カードを香水瓶の下に敷き、1日経
過、香りを確認したら、完全に開封
時の香りに蘇っていました!

また、なんとという即効性!
友人の赤ちゃんが、慣らし保育で保
育園に通い始めたので、通い始めは発
熱したり、不調になったりがままあ
るので心配していたのですが、な
問題もなく慣らし期間が終了した
そうです。赤ちゃんはいきいきBOX
で汚れた水を常飲しています。従
姉妹の子どもは、夏は毎年汗疹が酷
くステロイド剤を使っていたらいつ
えみな99で頭を洗っていたらいつ
の間にか治っていたそうです。友人にも
従姉妹にも、良物を教えるけれど
ありがたさと感謝されました。抗酸
化製品を使い始めて7ヶ月になり、
もう驚く事は無さだろうと思ってい
ても、今だにびくりする出来事が起
こり、毎日わくわくいきいき楽し
ます。

それと更に極端な実験をする事
にしました。真夏の8月に入浴無
し、つまり耐えられるかどうかという実験
です。私はヘンダントぱいをえくとを肌
身離さずつけるようにしてから、体
臭が殆ど無くなりました。なので、パ
ッドと併用したらかなりイケるん
ではなかと、そして、頭皮だけえみな
プレミアムの水プレーを拭きかけて
過ごしてみることになりました。
結果、入浴無しで5日間、痒み不快
感無し、臭いにシビアな娘に体臭を
確認してもらいましたが合格!
た!汚れて思われるかもしれませ
んが、これで水の節約になるし、災
害時にかかり役立ちますよね?入
浴できず避難所で、粉石鹸の水ス
プレーを清拭に使えば頭皮や体を清潔
に保てますし、未入浴実験も無
洗濯実験も、まだまだ継続可能な雰
囲気でしたが、6日目に入浴し、パ
ッドはそろそろ天日干ししようと思
います。

サミを一晩つけてみましたが、やはり
切れ味が良くなりました。また何か気
付がありましたら報告します。
いきいきボールのモニター報告です。
お世話になります。先日はいきいき
ボールを送って頂きありがとうございました。早速いろいろと活用させて頂
きました。感想を書きましたので宜しく
お願致します。まず、お風呂で使
てみました。お風呂には入浴剤として**え
みな99**を投入しています。その中に
いきいきボールを1個と大きなラジウム
石を2個を入れてあります。入浴した後
のラジウム石は湯垢などでヌルヌルする
のですが、いきいきボールの方は全くヌ
ルヌルしないのです。えみな風呂といき
いきボールで、肌のカサカサがよくな
りました。特に尻かかとのガサガサが
ツルツルになり喜んでいます。観葉植物の
土の上はいきいきボールを置いてみた
ところ、葉ばや蒸がシャキとして元気
になりました。体のツボ押しにいきいき
ボールを使ってみました。**深遠水ス
プレー**して頭のツボをこりこりとすると
気持ちよくなります。きりします。形がお菓
子みたいでかわいいですね。いき
いきボールとは
深遠いきいきコート
を練り込んでいます。



桃源目石
を練り込んでいます。